
Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG

**Fight for Communism
Luchar por el Comunismo**



Filosofía Dialéctica

El Revisionismo y la Negación de la Negación

En ediciones anteriores, hemos visto que los procesos se desarrollan a través de una serie de cambios cualitativos, llamados "negaciones dialécticas". Estas transiciones son llamadas negaciones porque implican el final de una cualidad y su reemplazo por una cualidad opuesta. Esto sucede, por ejemplo, cuando un niño se convierte en un adulto o un neumático se desinfla. Estas transiciones niegan la infancia de una persona o la inflación del neumático.

Las negaciones dialécticas se siguen mutuamente, una tras otra, durante todo el tiempo que dura un proceso. Si ocurre una negación y le sigue una segunda, el resultado puede ser similar a la situación de partida, pero nunca será exactamente lo mismo. Si un cubo de hielo se derrite y se re-congela, o se cae un tazón de gelatina y lo recoges, no será lo mismo. Este principio se llama la "Ley de la Negación de la Negación". La ley dice que no hay reversiones completas o círculos en la historia de un proceso, pero puede haber reversiones parciales. Es posible poner la gelatina de regreso en el tazón, pero no se verá como se veía al comienzo.

El principio de la negación de la negación aplica a todo tipo de procesos, pero es especialmente importante en el proceso de lucha por el comunismo. Una parte crucial de la construcción de un movimiento para erradicar el capitalismo es la lucha contra el revisionismo, o sea ideas capitalistas y prácticas dentro del propio movimiento. El revisionismo se repite constantemente debido a la intensa propagan-

da capitalista de patriotismo y reformismo, así como el miedo a la derrota y la represión capitalista.

La lucha contra el revisionismo es crucial, porque pueden revertir logros anteriores de la lucha por el comunismo. Antes de la 2ª Guerra Mundial, "el revisionismo" transformó los partidos socialistas en la mayoría de los países en partidarios de las guerras imperialistas. En la década de 1950 en Rusia y en la década de 1970 en China, la victoria del revisionismo transformó la dictadura del proletariado de nuevo en la dictadura de la clase capitalista.

En Rusia y en China, la clase obrera negó el poder capitalista con la revolución. Más tarde, la victoria del revisionismo negó el poder del proletariado transformando a los comunistas en una "Burguesía Roja", pero con diferencias significativas con lo que existía antes de la revolución. Esos países tienen ahora nuevas clases capitalistas que dependen mucho del desarrollo económico y la educación, que fueron el resultado del periodo Socialista, y una clase trabajadora enorme que explotar.

A pesar de esto, la clase obrera de todos los países también obtuvo algo nuevo de esta negación. La experiencia de la infructuosa lucha anti-revisionista en Rusia y China se ha convertido en la base de una línea más avanzada en la lucha contra el revisionismo.

Esa experiencia hizo posible entender que el sistema salarial y el mercado, que el socialismo mantuvo, fueron una enorme concesión al capitalismo, fue lo que garantizó el triunfo del revisionismo

La idea de que la clase trabajadora debe rechazar los compromisos fatales que hiciera el socialismo y luchar directamente por el comunismo fue desarrollada en la década de 1980 en el Partido Laboral Progresista. Este paso vital hacia adelante niega la línea Socialista errónea del antiguo movimiento comunista. Pero desgraciadamente el revisionismo eventualmente triunfó en el PLP, convirtiéndolo en un movimiento reformista y negando su avance principal. Ahora tenemos que negar esta victoria revisionista mediante la construcción del ICWP y avanzar el trabajo comunista anti-revisionista mucho más.

Para ello, tenemos que analizar los éxitos y fracasos del pasado y resolver cómo hacer avanzar el movimiento obrero, incluyendo la lucha contra el revisionismo. El ICWP ya ha dado pasos importantes en este proceso. Como *Bandera Roja* muestra, el ICWP hace la revolución comunista primaria en su trabajo en las escuelas, los sindicatos y el ejército.

También hemos desarrollado "el centralismo comunista" aún más dentro del partido, para que todos los miembros comprendan los temas controversiales y que el partido entero esté involucrado en los esfuerzos para desarrollar la línea y la lucha contra el revisionismo en la teoría y la práctica. La filosofía comunista de la dialéctica, incluida la Ley de negación de la negación, nos da una poderosa herramienta para la comprensión de este proceso. A pesar de los reveses parciales y temporales, las debilidades del capitalismo y los puntos fuertes de la clase obrera nos permitirán ganar la victoria final.